

Cuba reitera su prioridad en reducción de daños por desastres, afirma canciller



**Pinar del Río tras el paso del potente huracán Ian, el 27 de septiembre de 2022.
Foto tomada de Archivo/Granma**

La Habana, 13 oct (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores de Cuba, Bruno Rodríguez reiteró este viernes la prioridad del país para minimizar los daños humanos y económicos ante las crecientes amenazas de desastres naturales.

En ocasión de celebrarse esta jornada el [Día Internacional para la Reducción del Riesgo de Desastres](#), el canciller señaló en su cuenta en X que “la preparación, planificación y organización de la Defensa Civil contribuyen a enfrentar esos peligros y a mostrar resultados en reducción de riesgo de desastres”.

Bajo el lema ‘Combatir la desigualdad para un futuro resiliente’, Cuba conmemora esta fecha, y llama a actuar responsablemente para preservar el futuro de la humanidad. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/336410-cuba-reitera-su-prioridad-en-reduccion-de-danos-por-desastres-afirma-canciller>



Radio Habana Cuba